

La Tienda Ahorra y RON CALDAS
 ENTRA A LOS TENDIDOS DE CALI

- Visita Comercial
- Conferencia Confecoop Valle
- Show musical
- Promociones y descuentos
- Actividades y rifas
- Show La Máxima 89.1 FM

4 ABRIL
 Entrada Gratuita
 Lugar: Salón San Antonio "Acuaparque de la caña"
 Hora: 12:30 P.m A 6 P.m

"El Alcohol es perjudicial para la salud, prohíbase el expendio de bebidas embriagantes a menores de edad"

DIARIO OCCIDENTE

Confecoop Valle

INSCRIPCIONES: PBX 486 05 55 EXTS. 122

Cali, abril 3, 2018.
Actualizado: martes, abril 3, 2018 02:44

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

[Suscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



Nacionales

abril 03, 2018

Preocupa tendencia en producción

Precios de azúcar seguirán en baja



Los precios de la caña de azúcar comenzaron el 2018 con una tendencia a la baja y al parecer esta continuará en el segundo trimestre del año que acaba de comenzar. Así lo manifestó la directora ejecutiva de Procaña, Martha Betancourt Morales, quien expresó su preocupación el bajón que presenta el sector en el mercado. Estas cifras serán analizadas durante la Asamblea de Procaña que se realiza este 6 de abril.

La directora ejecutiva indicó que en el año 2012 la libra de azúcar tenía un precio en el mercado internacional de 21.58 centavos de dólar y durante los años siguientes ha descendido para terminar el 2017 a 15.83 centavos de dólar la libra y a febrero del presente año bajó a 13.78 centavos de dólar la libra.

"El precio va para abajo sobre todo por sobre oferta, hay mayores inventarios, mayor producción y el precio cae. Y en este caso Colombia es tomador de precios, no ponemos precios" explicó la dirigente gremial.

Por eso, enfatizó, "se requiere que el gobierno mantenga los mecanismos de protección para el sector agropecuario porque estamos compitiendo con un producto que es un comodín que es altamente volátil".

Además, indicó que también se hacen recomendaciones a los productores ante esta situación.

Es así como hace más de diez años Procaña, con el apoyo de Cenicaña y algunos ingenios, se trabaja en hacer cambios en las prácticas agrícolas con el fin de adaptarse como productores de caña de azúcar a cumplir las exigencias internacionales.

Estas prácticas incluyen uso adecuado de los agroquímicos y mano de obra y hacer un uso eficiente de los costos de producción y de los residuos de la caña y sistemas de riego.

Facebook

Twitter

Messenger

WhatsApp

Sponsored



Report ad

0 Comentarios **Diario Occidente**

1 Acceder ▾

Recomendar [Compartir](#)

Ordenar por los más nuevos ▾



Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON

O REGISTRARSE CON DISQUS [?](#)

Nombre

Sé el primero en comentar.

[Suscríbete](#) [Añade Disqus a tu sitio web](#) [Añade Disqus](#) [Añadir](#) [Privacidad](#)



Destacado

Lo más visto [Lo más comentado](#) [Lo más reciente](#)